

La Secretaria de Coordinación y Gestión Uruslepo tuvo importantes reuniones

Escrito por Administrador

Martes, 11 de Febrero de 2020 00:00

{besps}secretariageneral11022020|width=215|height=143{/besps}

El pasado día martes 4 de febrero, la Secretaria de Coordinación y Gestión Graciana Uruslepo se reunió en Capital Federal con la Secretaria de Deportes de la Nación Inés Arrondo, con la Jefa de Gabinete Jorgelina Bertoni y con el diputado nacional Nicolás Rodríguez Saá. El encuentro se desarrolló en el CeNARD y se acercó propuestas para el desarrollo de políticas públicas deportivas en todo el territorio nacional y específicamente en la provincia de Buenos Aires.

Por la tarde, la funcionaria municipal viajó a la ciudad de La Plata dónde compartió una charla con el vicepresidente del Honorable Senado de la Provincia de Buenos Aires Alfredo Fisher, con quién también dialogó sobre el desarrollo de políticas públicas en el interior de la provincia.